

Auf den Spuren der Großen

KART Der MSC Wahlscheid lädt zum traditionellen Jugendturnier

VON ROLF DERSCHIED
UND GÜNTHER WOLFF

Wahlscheid. Bereits zum 24. Mal richtet der MSC Wahlscheid am Sonntag (ab 9 Uhr) das ADAC-Kart-Turnier auf dem Gelände der GKN Walterscheidt GmbH aus. Der Motorsportclub aus dem Aggertal erwartet dazu Teilnehmer aus dem kompletten ADAC-Gau Nordrhein sowie dem Nachbargau Mittelrhein. Die Nachwuchspiloten werden, in nach Jahrgängen unterteilten Klassen, um Urkun-

den und Pokale kämpfen. Ausgelobt sind Trophäen für die Podestplätze, Ehrenpreise, Mannschaftspokale sowie ein Preis für das schnellste Mädchen in der jeweiligen Klasse. Den Auftakt machen die Nachwuchsfahrer der Jahrgänge 2003 und 2004, am Nachmittag beenden die Piloten der Jahrgänge 1994 und 1995 das Event.

MSC stellt eigenes Team

Der Gastgeber hat zum ersten Mal seit Jahren auch wieder eine Kartgruppe, die mit Maximilian Henseler, Maximilian Siemons und Fabian Ritter bei den letzten Läufen immer für eine Überraschung gut war. Insbesondere hoffen Trainer Axel Bujock und Betreuer Hans Werner Ritter auf Unterstützung durch die heimischen Fans,

die die Leistung ihrer Schützlinge noch steigern sollen. Neben den Rennen rundet eine Ausstellung von Fahrzeugen der Aktiven des MSC Wahlscheid aus den Bereichen Rallye, Rundstreckenrennen und Slalom das Programm ab.

Zeitplan im Überblick

Sonntag:

- 9 Uhr:** Klasse K1 (Jahrgang 2003 und 2004),
- 10 Uhr:** Klasse K2 (Jahrgang 2001 und 2002),
- 11.30 Uhr:** Klasse K3 (Jahrgang 1999 und 2000),
- 13.15 Uhr:** Klasse K4 (Jahrgang 1997 und 1998),
- im Anschluss:** Klasse K5 (Jahrgang 1994 - 1996).



Auch die Kleinen sind schon absolut fokussiert.

· BILD: WOLFF